

# 池袋第一保育園

## わたしたち、ぼくたちの SDGs

令和3年12月27日



池袋第一保育園では、東京都都市緑化基金の花壇・庭づくり活動支援事業より助成を受け、園内にいくつかの花壇を作りました。花を植えたり、毎日の水やりは子どもたちが楽しく取り組んでいます。自分で植えたお花には特別愛着がわくようで、「これは〇〇の(植えた)お花だよ♪」と日々の会話にも繋がっています。お花に親しむ子どもたちの様子をご紹介します！

ひよこ組



触ってみたり、じーっと見たりお花に興味津々のひよこ組♪

あひる組



二階テラスでは、プランターに植えたお花に水をあげるあひる組です！

らっこ組



門から園舎までの通路にもたくさんのお花が！通るたびに、「お花かわいいね」とらっこ組♪

ぺんぎん組



園庭奥の大きな花壇はぺんぎん組が担当しました。「ピンクのお花がすきだな〜🌸」と覗き込んでいます。

いるか組



園庭に二か所、お花と苗を植えたのはいるか組。「お花のつぼみができるよ！」と毎日の観察も楽しんでいます♪

くじら組



門の外の花壇はくじら組が担当しました！登降園時にぜひお子さんと見てみてくださいね！

園内に緑が増え、とても明るくなりました！これからも様々な植物に親しんでいきたいと思います。